



Info-flash

n°3 - 7 décembre 2020

Comité de défense des hôpitaux publics de Dole



3 nouvelles communes ont pris une délibération en soutien aux hôpitaux publics de Dole, ce qui porte leur nombre à **43**. Il s'agit de **Saligney, Sampans et Mathenay**.

Pour rejoindre notre comité de défense des hôpitaux publics



de Dole, pour payer en ligne votre cotisation, (valable dès aujourd'hui pour 2021, c'est maintenant possible, grâce au site HELLO ASSO, site sécurisé et qui vous enverra le reçu de notre comité. Nous précisons qu'il n'y a aucune obligation de payer une contribution proposée par le site.

<https://www.helloasso.com/associations/comite-de-defense-des-hopitaux-publics-de-dole/adhesions/bulletin-d-adhesion>

Notre site s'est relooké pour mieux vous informer

<http://www.defense-hopitaux-dole.fr/>

« Notre action permet de ralentir les fermetures » : partout en France, des citoyens s'engagent pour leurs hôpitaux. Ils luttent contre les fermetures de leurs maternités, de leurs services de chirurgie ou de leurs urgences. Il existe des dizaines de comités de défense des hôpitaux de proximité en France. Certains arrivent même à renforcer l'accès aux soins, en participant à la création de centres de santé. Un article à lire sur <https://www.bastamag.net/comite-de-defense-des-hopitaux-et-maternite-acces-aux-soins-fermeture-hopital-desertification-des-centre-villes>



CE QUE JE PEUX FAIRE TOUT DE SUITE : - régler ma cotisation de 7 € minimum (10€ conseillé) pour soutenir le comité, par internet avec HelloAsso ou par chèque envoyé à notre siège 14 rue de la Bière à Dole. La cotisation sera valable pour toute l'année 2021. - Signer l'appel **POUR QUE VIVE LA SECU**

https://www.petitions.fr/pour_que_vive_la_secu **A la semaine prochaine !**

POUR QUE VIVE LA SECU !

Avec Convergence des services publics et 30 organisations, la Coordination Nationale a lancé un appel pour que vive la Sécurité Sociale.

Comme le disait son bâtisseur Ambroise Croizat, la Sécu devrait être tout ce qui permet de protéger « *les travailleurs et leurs familles contre les risques de toute nature susceptibles de réduire ou de supprimer leur capacité de gain, à couvrir les charges de maternité et les charges de famille qu'ils supportent* ».

Malgré la crise sanitaire la politique de destruction de la sécurité sociale se poursuit (projet de loi de financement de la sécurité sociale pour 2021, etc ... et s'intensifie notamment en lui faisant supporter le poids de la dette de la crise sanitaire avec un taux d'intérêt supérieur à celui auquel l'État a droit. L' appel « **Pour que vive la Sécu** » propose de construire une véritable sécurité sociale du 21^{ème} siècle et met en débat des propositions pour :

- assurer la pérennité de ses ressources en les faisant reposer de façon prépondérante sur les cotisations, et restaurer le principe de solidarité voulu par ses créateurs.
- prendre en charge l'ensemble des besoins de la naissance à la mort.
- remettre en place une gestion démocratique avec des administrateurs élus avec une nouvelle démocratie sanitaire et sociale.